

ADN

Sanitat Sols Una, defensores del modelo Alzira, nombra a Carlos Rodrigo nuevo presidente

La asociación elige como presidente a Carlos Rodrigo, doctor en Medicina, ex director asistencial del departamento de salud de Manises.

PlantaDoce
11 jun 2018 - 14:00

La asamblea general de Sanitat Sols Una ha elegido una nueva junta directiva, que estará presidida por Carlos Rodrigo, doctor en Medicina por la Universidad de Valencia y ex director asistencial del departamento de salud de Manises, y además ha acordado ampliar su objeto social a “la defensa de la excelencia y la calidad en sanidad, independientemente del modelo de gestión”.

“Tras la reversión del Hospital de La Ribera, Sanitat Sols Una debía dar un paso al frente y mirar más allá, con el fin de postularse como la plataforma de referencia que defiende a los profesionales y a los pacientes y que apuesta por modelos de calidad y excelencia en el ámbito socio-sanitario, sea cual sea el modelo de gestión elegido”, ha asegurado su nuevo presidente.

Especialista en Medicina Interna, Endocrinología, Nutrición y Gestión Sanitaria, Rodrigo ha desarrollado su carrera profesional entre Valencia y Manises, fundamentalmente en el área de la atención primaria. Rodrigo ha destacado que, tras el fin de la colaboración público-privada en el departamento de salud de La Ribera, “Sanitat Sols Una sigue pensando que es un modelo idóneo para ofrecer una mayor calidad asistencial a un coste menor para los ciudadanos”.

PlantaDoce.

Rodrigo demanda a la nueva consejera de Sanidad del Ejecutivo valenciano que “haga valer su capacidad de trabajo para solucionar los problemas que se generó en la etapa anterior, como el conflicto con las concesiones sanitarias, las listas de espera o los retrasos en infraestructuras”.